



## Match Vitry/UBM - Montigny le 22/04/2024

This is the end

Hold your breath and count to ten

Feel the Earth move and then

Hear my heart burst again

For this is the end



Ce match contre les Coyotes 94, joué à Vitry sur un terrain mi-herbe, mi-plage de sable, par une température bien frisquette, était donc le dernier de la saison, et aussi la finale haute de la poule basse de la consolante du championnat de fédérale 2 féminine Ile de France-Hauts de France. On ne saurait trop remercier la Ligue (ou la FFR) d'avoir mis en place cette phase finale consolante qui permet aux équipes mal placées suite à la phase régulière de jouer jusqu'à fin avril au lieu de finir leur saison début mars. Un dernier petit effort pour lui donner un nom qui prenne moins de temps à être énoncé qu'il n'en faut à Momo pour rater sa 1<sup>ère</sup> passe ne serait pas de trop.

Equipe complète cette fois, malgré quelques absences pour cause de vacances, et au final un match très plaisant à regarder. Les deux équipes ont en effet produit un jeu rythmé et se sont rendues coup pour coup.

Hélas et comme (trop souvent), nos Mont'Eigneuses n'ont pas su profiter de leurs périodes de domination: passer 25 minutes dans les 22 adverses (entre la 30<sup>ème</sup> et la 55<sup>ème</sup> minute) pour un seul essai (Margaux, juste avant les oranges), c'est bien peu, et ça redonne de l'énergie aux adversaires. Des raisons, il y en a plein, la principale étant, selon moi, le manque de jeu dans l'axe. Se faire des passes c'est bien, mais faire avancer le ballon vers la ligne adverse, c'est mieux. Et quand l'une des roses du jour y parvient, elle n'est pas suivie, beaucoup semblant croire qu'une fois le premier rideau franchi, ça ira jusqu'au bout sans soutien.

On a pourtant vu de belles choses malgré l'entame ratée (un essai encaissé sur la 1<sup>ère</sup> action, 2 autres avant la 15<sup>ème</sup> minute...) et le score à la mi-temps (deux essais roses par Lulu et Margaux) laissait beaucoup d'espoirs (10-17). Mais dominer sans marquer vous épuise. Les Coyotes ont fait le dos rond en début de seconde mi-temps, puis repris le dessus à partir de la 60<sup>ème</sup> minute pour planter 3 essais supplémentaires. Rien à dire au final: les meilleures ont gagné, notamment grâce à un soutien constant dans l'axe qui permet aux actions positives de conserver leur rythme.

Le bilan médical est lourd: une épaule en vrac pour Ombeline et un passage aux urgences, une douleur entre la cuisse et la cheville pour Margaux (on va laisser le marabout antillais déterminer la localisation exacte et la potion idoine).

Le bilan disciplinaire est vierge: aucun carton, aucune bagarre. Momo doit s'auto-appliquer les principes de la discipline positive..

Enfin, il ne faut pas oublier que ce match de fin de saison marquait aussi d'autres fins. Nico, dont la saison a été très perturbée par des ennuis de santé, a décidé d'arrêter l'entraînement. Merci à toi Nico pour tout ce que tu as apporté à ce club!

Lélia, notre guerrière aux mille plaquages et dix mille en-avants (ou l'inverse?) a décidé de consacrer désormais sa formidable énergie à avaler des kilomètres à pied, à vélo et à la nage. Ses cartouches dévastatrices et ses légendaires pattes de poulet vont beaucoup nous manquer...

Et puis votre serviteur va enfin rendre son tablier et sa plume. Il était temps, n'est-ce pas ?

Adichats

Lapin